



**6 Pièces**

**178 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4007**

**600 000 €**

**Roussillon**

Maison à vendre (84220)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Idéalement située au cœur du village de Roussillon découvrez cette magnifique maison baignée de lumière grâce à son exposition plein Sud. Les volumes intérieurs sont généreux et équilibrés (178 m²). En parfait état, elle présente un beau potentiel tant résidentiel que commercial compte tenu de son emplacement. En extérieur, vous profiterez d'un agréable jardinet ainsi que d'une terrasse avec vue dégagée.

Ideally located at the heart of the village of Roussillon, come discover this magnificent house basking in light thanks to its orientation due south. Generous, well-balanced indoor volumes (178 m²). In perfect condition, the property offers high potential both residential and commercial, given its location. Outside, you will benefit from a pleasant small garden and a terrace offering a clear view.

## **PIERRES ET TRADITION EN LUBERON**

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

